



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/1450 19/12/2019 3015

AUTOR/A: GAMAZO MICÓ, Óscar (GP); HOYO JULIÁ, Belén (GP)

## **RESPUESTA:**

El Estudio Informativo de la línea ferroviaria Valencia-Alicante (Tren de la Costa) se encuentra actualmente en fase de evaluación ambiental con vistas a la obtención de la Declaración de Impacto Ambiental (DIA) de la actuación, que permita proseguir con las fases siguientes. Debido a la complejidad de dicha tramitación, se ha optado por priorizar la obtención de la DIA únicamente para los tramos Cullera-Gandía y Gandía-Oliva-Denia. Es en el marco del segundo de los tramos donde se englobaría dotar a Oliva de una nueva conexión ferroviaria. Una vez se obtenga la DIA correspondiente, podrá aprobarse definitivamente el Estudio Informativo y proseguir con las actuaciones posteriores (elaboración de los proyectos constructivos, ejecución de las obras, etc.).

Madrid, 14 de febrero de 2020